

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE



INSTITUT  
VEDECOM



Université  
Gustave Eiffel

# L'Université Gustave Eiffel devient le porteur de la fondation partenariale VEDECOM : un nouvel élan pour les mobilités durables

Partenaire historique et membre fondateur de l'Institut VEDECOM depuis sa création en 2014, l'Université Gustave Eiffel renforce en 2025 son engagement, en devenant le **nouveau porteur de la fondation partenariale VEDECOM**. Cette évolution traduit une volonté commune de consolider un écosystème d'innovation académique et industriel autour des mobilités terrestres durables.

Cette évolution positionne l'Université Gustave Eiffel au cœur de la gouvernance de VEDECOM, aux côtés de ses cofondateurs : l'ESTACA, l'ESIGELEC et Renault Group. Elle reflète l'alignement stratégique entre la mission académique de l'université et la vocation technologique de VEDECOM, institut de transition énergétique soutenu par France 2030 permettant une intensification des efforts pour développer des solutions concrètes et innovantes pour un avenir plus durable.

### Gilles Roussel, Président de l'Université Gustave Eiffel :

*« Notre université est historiquement investie dans les défis de la mobilité durable. Devenir porteur de VEDECOM, c'est franchir une nouvelle étape : nous affirmons notre rôle moteur dans le développement de nouvelles connaissances autour des sujets de mobilités et la construction de solutions scientifiques et technologiques au service des territoires et des citoyens. »*

### Un partenariat ancré dans la recherche, la formation et l'innovation

Depuis plus de dix ans, les deux institutions collaborent sur le plateau de Satory, grâce au campus de Versailles de l'Université, autour de projets de recherche, du co-encadrement de doctorants, de la mise à disposition de compétences, dans des champs clés comme l'électrification, les véhicules automatisés et connectés, les transitions économiques ou les facteurs humains. Ce rapprochement s'inscrit dans la continuité des engagements de l'Université en matière de recherche partenariale.

**Stephen MARVIN, Président de VEDECOM :**

*« L'Université Gustave Eiffel apporte une richesse scientifique interdisciplinaire unique. Son rôle renforcé comme porteur de notre fondation nous permettra d'amplifier notre impact dans les politiques publiques, les projets territoriaux et l'accompagnement des filières de nos partenaires industriels. »*

**Vers un écosystème renforcé à Satory et Paris-Saclay**

Cette nouvelle étape permet de consolider l'ancrage territorial de VEDECOM à Versailles Satory et Paris-Saclay, pôles d'excellence où convergent les enjeux de mobilité, d'énergie et de numérique. Des investissements communs sont prévus pour développer des infrastructures de test mutualisées : bornes de recharge intelligentes, simulateurs de conduite, plateformes de connectivité...

Ce renforcement du partenariat ouvrira de nouvelles perspectives pour la recherche, l'innovation et la formation, et permettra de renforcer les liens entre les acteurs académiques, industriels et institutionnels engagés dans le développement du 8e quartier de Versailles.

**Une ambition partagée pour France 2030**

Ce renouveau de gouvernance s'inscrit dans la dynamique des grands programmes nationaux comme France 2030, auxquels les deux partenaires contribuent activement. Il s'articule avec la stratégie plus large de l'Université Gustave Eiffel, qui multiplie les collaborations structurantes avec les acteurs socio-économiques à travers des chaires, des LabCom, des formations professionnalisantes et des projets européens.

---

**Contacts presse :****Université Gustave Eiffel**

Marc Fernandes – Chargé de relations média

 [marc.fernandes@univ-eiffel.fr](mailto:marc.fernandes@univ-eiffel.fr)

 06 14 71 58 98

**Institut VEDECOM**

Elisa Diogo - Responsable Communication Marketing

 [communication@vedecom.fr](mailto:communication@vedecom.fr)

 +33 (0)6 08 33 79 42